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Tu, Pastore d'Israele, ascolta (Sal 79). "Io sono arrabbiata con Quello lassù, perchè sembra si sia dimenticato di noi". E'
una frase ricorrente che si sente dalla gente, una frase pronunciata più per la gravità del momento subito, che per la
mancanza di fede. A volte il dolore è tale che ci si sente come non più ascoltati dal Signore. Dobbiamo avere rispetto del
dolore altrui e metterci in un atteggiamento di condivisione e solidarietà. Certo a volte è vero  anche che noi pretendiamo
un po' troppo da Dio. Pretendiamo che tutto debba sembre andare liscio, come vogliamo noi, senza contare che il male,
frutto  anche del peccato umano, ha le sue conseguenze negative su di noi e sugli altri. Signore Iddio, Tu che sei il buon
pastore, ascolta le preghiere che ti rivolgiamo nei momenti difficili. Abbi anche pazienza con noi, spesso tentati di
pretendere da Te un benessere troppo terreno, materiale, egoista. 
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